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NOTICIAS COMENTADAS DESDE LA PERSPECTIVA DE LA TRADICIÓN https://www.elblogdelopezvega.com/ 

 

CONFLICTO DIPLOMÁTICO A LA VISTA. El cardenal Parolin tilda de carnicería la matanza de 

palestinos en Gaza e Israel califica de deplorables sus palabras. INFOCATÓLICA. 14feb24. 

https://www.infocatolica.com/?t=noticia&cod=48737 

Resumen: 

«De un lado, la indignación, del otro, la esperanza». El secretario de Estado del Vaticano, cardenal Pietro Parolin, citó las 

palabras de san Agustín para comentar la situación en Medio Oriente, en particular en Gaza, donde se está produciendo lo 

que llamó una «carnicería», con 30.000 muertos civiles hasta el momento, por lo que pidió una solución inmediata. 

Las declaraciones del purpurado italiano se dieron 

tras el encuentro bilateral con el estado italiano con 

motivo del 40° aniversario de los Pactos de Letrán. 

Al final del encuentro, al que asistieron el presidente 

de la república de Italia, Sergio Mattarella, y la 

primer ministro, Giorgia Meloni, el cardenal se 

detuvo para responder a las preguntas de los 

periodistas, enumerando los temas tratados durante 

el largo diálogo a puertas cerradas, especialmente 

los relacionados con la actualidad italiana, como los 

relativos al fin de la vida, las políticas familiares con 

valorización de la pensión única, el Jubileo y, por 

supuesto, los conflictos que afligen al mundo. 

Preocupaciones comunes a Italia y a la Santa Sede. 

«Con el presidente de la República y también con el 

Ministro de Asuntos Exteriores, hemos analizado todos los escenarios de crisis que sacuden actualmente al mundo, y hay 

una coincidencia de preocupaciones por parte de Italia y de la Santa Sede», explicó el cardenal. «Es mucho más difícil 

encontrar soluciones a estas cuestiones, pero intentamos hacer una contribución que pueda ser positiva y abrir caminos 

hacia la paz». 

El propio ministro italiano de Asuntos Exteriores, Antonio Tajani, habló ayer martes de una reacción desproporcionada 

por parte de Israel en la Franja de Gaza. Por tanto, Italia parece sumarse a lo que, según el cardenal Parolin, «es una voz 

general», en cuanto a «que no podemos seguir así». «Tenemos que encontrar otras formas de resolver el problema de Gaza, 

el problema de Palestina », dijo el Secretario de Estado. 

«La Santa Sede lo señaló desde el principio: por un lado, una condena clara y sin reservas respecto de lo ocurrido el 7 de 

octubre y, lo reitero aquí, una condena clara y sin reservas de todo tipo de antisemitismo. Pero, al mismo tiempo, pido que 

el derecho de defensa de Israel, invocado para justificar esta operación, sea proporcionado, lo que ciertamente no es el 

caso, con más de 30.000 muertos. 

No perder la esperanza. Una solución al conflicto parece lejana por ahora, pero, señaló Parolin, «no debemos perder la 

esperanza. San Agustín decía que la esperanza está en la indignación y la valentía. Creo que todos estamos indignados por 

lo que está pasando, por esta carnicería, pero debemos tener el coraje de seguir adelante y no perder la esperanza, porque 

si perdemos la esperanza, nos cruzamos de brazos. Al contrario, debemos luchar hasta el final e intentar hacer nuestra 

contribución, nuestra contribución siempre que sea posible», aseguró. 

Como cabía esperar, el embajador de Israel ante la Santa Sede ha tildado de deplorables las declaraciones del cardenal 

Parolin y da cuenta de los argumentos que usa el gobierno de Netanyahu para justificar lo que hace su ejército: 
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Devastación de la franja de Gaza por el ejército israelí. 
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Hay un principio de la Lógica y la Criteriología que enuncia: “la evidencia es la prueba de la certeza”. Para juzgar esta 

guerra, si se le puede llamar con este nombre, porque en realidad se trata de una masacre, sólo tenemos que ver la realidad. 

Los hechos: El grupo rebelde de Hamás atacó suelo israelí, provocando alrededor de 1,500 muertos; Israel, apoyado por 

Estados Unidos, llevan ya oficialmente alrededor de 30,000 muertos, pero algunos analistas en el área de la geopolítica, 

estiman que esta cifra es al menos tres veces mayor1; es decir que ya contamos cerca de 100,000 muertos entre hombres 

mujeres y niños. Y quizás la cifra más relevante y elevada, es la de niños. 

Pero el drama no termina con la muerte de estos palestinos, sino precisamente con la vida de los que aún sobreviven, los 

que permanecen en la Franja de Gaza. No pueden salir de allí, pues no hay país que les abra sus fronteras. No tienen agua, 

alimento, ni medicinas, sus casas han sido destruidas. Han tenido que replegarse al sur al sur de la Franja, pero hasta allí 

está llegando el exterminio del ejército israelí. Todo el territorio que han ido ocupando los israelíes está devastado, no han 

dejado infraestructura de pie, precisamente para que no regresen los palestinos, y probablemente, como ha sido el actuar 

de Israel con los países palestinos de la región, pronto llevará colonos judíos para que habiten en esa zona, bajo la 

protección del ejército. 

Expertos en política internacional como el ya citado Ariel Umpiérrez, presenta un libro titulado “El plan sionista para el 

Medio Oriente”, aparecido por primera vez en 1982, donde se afirma la idea de que Israel planeó esta aniquilación desde 

entonces, con el fin de terminar con la población palestina. Ya el problema no es de autodefensa ni de terrorismo, sino que 

es un problema racial. 

Un aspecto interesante de esta nota informativa es que tanto el Cardenal Parolin secretario de estado del Vaticano como el 

mismo Francisco, han condenado la masacre de palestinos en Gaza. Y ésta sí es una novedad, porque el Vaticano tiene 

fuertes lazos con el pueblo judío y con diferentes grupos políticos, como los “Líderes del Capitalismo Inclusivo”, 

comandado por Lady Rothschild, procedente una de las familias judías más ricas e influyentes del mundo (grupo al cual 

pertenece Francisco), y estas organizaciones judías tienen todo el respaldado del gobierno norteamericano. 

Todos hemos visto cómo la ONU ha pedido un cese al fuego inmediato, pero Estados Unidos como miembro del Consejo 

de Seguridad del organismo, ha insistido en bloquear esa ordenanza… 

Es cierto que Hamás atacó territorio israelí el 7 de 

octubre de 2023. Pero Israel sabía que iba a ser 

atacado; hay suficientes evidencias de ello, fue 

avisado semanas y meses antes. Incluso se ha 

manejado la posibilidad de que el mismo Israel 

propició este ataque, precisamente para tener el 

pretexto y llevar a cabo la toma de la franja de Gaza, 

así como aniquilar a los palestinos que en ella 

habitan. 

Claro que un estado soberano tiene el derecho a 

defenderse ante un ataque. Pero la reacción de Israel 

supera con mucho la ofensa recibida. Y no sólo eso. 

No está combatiendo contra los terroristas de 

Hamás, está aniquilando a toda la población 

palestina, pertenezca o no al grupo de Hamás. 

Desde la Edad Media se ha discutido el tema de la guerra justa. Aunque actualmente Francisco la rechaza, hay una 

enseñanza contenida en el Magisterio de la Iglesia que la regula y ordena. Para que haya una guerra justa2 debe de tener 

una causa justa, una recta intención y debe ajustarse a los preceptos de equidad y moderación. Este tercer punto quiere 

 
1 Umpiérrez, A. 22 de febrero de 2024. Fin de la mentira del holocausto judío. Lulla le cantó las verdades a 

Israel. Geopolítica. https://www.youtube.com/watch?v=sA5ZSjVRQZA&t=2255s  
2 Siliute, J. K. La doctrina de la guerra justa en san Agustín. 

https://repositorio.ugm.cl/bitstream/handle/20.500.12743/1077/La%20doctrina%20de%20la%20guerra%20ju

sta%20en%20San%20Agustin.pdf?sequence=1&isAllowed=y   

 
El pueblo de Gaza sufre… 

https://www.youtube.com/watch?v=sA5ZSjVRQZA&t=2255s
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decir, que debe ser proporcional a la ofensa recibida, debe evitarse la crueldad de la venganza, y deseos de dominar y 

exterminar, más allá de lo necesario y razonable. 

En el caso de la masacre que está haciendo Israel con la población palestina, posiblemente podríamos hablar de una causa 

justa (que es discutible), pero no de una recta intención y menos de que se ha ajustado a los preceptos de equidad y 

moderación. Por el contrario, casi podríamos decir -hay evidencias de ello- que la guerra la planeó el mismo Israel, su 

finalidad es apropiarse del territorio de esta franja de Gaza de una forma ya definitiva, apoderarse de sus recursos, (porque 

además se ha descubierto un enorme yacimiento de gas natural en sus costas), y de aniquilar a la población palestina. No 

se trata de una guerra justa, sino de un verdadero genocidio. 

Cómo era de esperarse, Israel protestó ante el Vaticano por las declaraciones de Parolin y de Francisco. Pero la verdad es 

que no tiene razón y lo que está haciendo es una verdadera injusticia. Lo peor de este caso, es que no sólo los dirigentes de 

Israel, si no su misma población está de acuerdo con que suceda esta barbarie. Todos son culpables y tendrán que rendir 

cuentas a Dios por la sangre inocente derramada.  

 
 

  

 

 

 

 


